

Enrique Zenil V.

AMECDOTARIO SCOUT

...La que aparece aquí es Lupita Jones, la primera Miss Universo mexicana, con scouts de Colombia.※



...La Oficina Scout Mundial, en tiempos de Baden Powell, funcionaba en Londres, Inglaterra, después y con la administración del

General Spy se mudó a Ottawa, Canadá. En la actualidad se encuentra en Glachra, Suiza, En ella se

Ginebra, Suiza. En ella se atienden asuntos de los 156 páíses miembros de la

Organización Mundial del Movimiento Scout. Aquí aparece una

fotografía (malísima, por cierto) del letrero, a la entrada de la oficina, con una vieja pañoleta internacional mexicana.

...Al igual que miles de scouts colaboran en la organización de la misa para celebrar el día de la Virgen de Guadalupe en México, cada 12 de diciembre, scouts de Francia colaboran en contener los tumultos para venerar a la Virgen de Lourdes en su día. También cientos de scouts de Arabia Saudita son apoyo en las celebraciones Arabia Saudita son apoyo en las celebraciones en La Meca, donde cada año se reúnen millones de personas durante una semana. Por su parte, los scouts japoneses, prestan servicio en la famosa semana dorada, donde todos los habitantes salen a los templos a rezar.

...Quienes aparecen en esta fotografía son Sergio Chávez, de México, y Kristine Bergsli, de Noruega; ellos se conocieron en el Jamboree Mundial de Korea en 1991, en forma fugaz como sucede en estos eventos; intercambiaron direcciones y por cinco años se enviaron cartas. Luego Sergio fue al Moot mundial de Suecia en 1996 y pasó a visitar a su amiga. Kristine y Sergio fueron noticia en el Jamboree Mundial de Chile en 1999 cuando éste le propuso matrimonio durante el campamento. 決

en 1998, provocó muchos destrozos, uno de ellos tuvo lugar en el campo-escuela de los scouts de Honduras. El huracán pasó exactamente en medio del campo destruyendo dos cabañas para 100 personas cada una, un puente y toda la vegetación y hasta llegó a cambiar el curso del río. Hoy día los scouts siguen trabajando en su reconstrucción.



...Un grupo de hijos de trabajadores de la Organización de las Naciones Unidas formaron en 1950 un grupo scout que tuvo el reconocimiento de la Organización Mundial del Movimiento Scout y participaron en algunos eventos internacionales; sin embargo, cinco años después desaparecieron. Aquí algunas de sus insignias.



TÜRKIYE IZCILERI Scouts y Guías de Turquía

os scouts de Turquía se fundaron durante los años 20 con influencia de scouts de Francia, quienes tuvieron una fuerte presencia en el lugar.

El Escultismo en Turquía se caracterizó durante muchos años por ser marcadamente marcial y formativo, sin embargo en los últimos años ha logrado establecerse como una organización pacifista, pero gustosa de manifestarse como la formadora de hombres justos y disciplinados. Un ejemplo son sus tradicionales desfiles del día del Scout, y mantienen la vanguardia en los programas ecológicos dentro del país.



Enrique Zenil



La membresía en Turquía ha aumentado vertiginosamente, gracias al apoyo de la Luna creciente roja y del Ministerio de Educación, pues los scouts colaboran en la alfabetización y orientación de escolares en zonas rurales.

La organización se caracteriza también por imprimir grandes cantidades de libros sobre Escultismo, sus técnicas y pedagogías para los países vecinos y han publicado libros y folletos de la Oficina Scout Mundial en árabe.

Organizaciones scouts de países como España, Italia y Noruega han establecido programas de cooperación con los turcos, que incluyen campamentos de

intercambio y visitas, donde se realizan encuentros y se discuten temas como educación para la paz, dinámicas de trabajos en grupo y proyectos de desarrollo comunitario, enfocados al intercambio cultural.

Turquía recientemente ha sido elegida para ser la anfitriona de la Conferencia Scout Mundial del 2005, primer evento scout mundial aue se llevará a cabo en la región árabe.

El programa de rovers y de jóvenes adultos han permitido programar la participación en el Moot Mundial y ya han confirmado su presencia en México en julio próximo.

No dejes de enviarnos tus comentarios sobre esta sección:

scoutsmexico@iserve.net.mx